



Gira de la Comisión Directiva de ACA

Durante los días 29, 30 y 31 de mayo se llevó a cabo la tradicional Gira de la Comisión Directiva, que se lleva a cabo al finalizar la zafra de cosecha, a fin de tener un contacto directo entre la Comisión y los productores de las distintas zonas arroceras.

Como en ocasiones anteriores la gira por la zona Norte se concentró en la localidad de Paso Farías, lugar donde convergieron productores nucleados en las regionales de Bella Unión y Artigas. Posteriormente se concurrió a la regional Tacuarembó; luego a la regional Río Branco, Treinta y Tres y Cebollatí.

Los temas que la Directiva tenía en agenda para ser tratados en las distintas reuniones se mencionan enseguida, aunque en estas ocasiones –como siempre- la agenda es abierta a todos aquellos aspectos que a los productores les puedan interesar y plantear:

- ✓ Precio Definitivo de la zafra 2011/12.
- ✓ Evolución de los valores de exportación de la zafra 2012/13.
- ✓ Precio Provisorio de la zafra 2012/13.
- ✓ Estado actual de las negociaciones por un apoyo extraordinario solicitado para contribuir al alivio de la situación de los productores en problemas de la zafra pasada y de la presente por la alta variabilidad de los rendimientos.



- ✓ Proyecto de Electrificación.
- ✓ Aspectos referidos a la Seguridad Laboral.
- ✓ Solicitud de una industria para integrarse al Precio Convenio.
- ✓ Resultados finales de los Laboratorios de ACA.



Como se aprecia la agenda fue muy variada y permitió un amplio intercambio entre los participantes a las reuniones, asegurando una información de primera mano a los productores participantes y recogiendo los Directivos las opiniones de los productores respecto a los temas planteados en la agenda

